

Gemeinderätin Mina Naghibi

Dienstag, 28. März 2023

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 30. März 2023

An Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA

Betrifft: Landesförderung der Kinderbildung- und Betreuung

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

Im Herbst 2022 hat Bildungslandesrat Werner Amon ein Entlastungspaket für Kinderbildungs- und Betreuungseinrichtungen angekündigt, das die Kostenübernahme für die Sozialstaffeln in den Kinderkrippen sowie für die Überschneidungszeiten durch das Land beinhaltet. Im Oktober hat sich der Grazer Gemeinderat dazu bekannt, die frei werdenden Mittel von „*fünf bis sieben Millionen Euro jährlich*“ wieder im Kinderbildungs- und Betreuungsbereich zu verwenden. Von diesen Zahlen ausgehend, hat die Stadt ein neues K-Schema eingeführt, wird die 1.000 Euro Corona Prämie ausbezahlen. Mit Herbst soll die zweite Überschneidungstunde angeboten werden.

Seit kurzem liegt nun der Entwurf für die Novelle des steiermärkischen Kinderbetreuungsförderungsgesetzes vor. Nach erster Einschätzung der ABI wird die Stadt Graz nämlich ab dem Betreuungsjahr 2023/24 nur 2,4 Millionen Euro an jährlichen Fördermitteln erhalten. Laut der Stellungnahme der ABI werden sich in Graz auch die Elternbeiträge erheblich erhöhen.

Ich stelle daher namens des KPÖ Gemeinderatsklubs folgende

Frage

Wann wirst du mit dem zuständigen Landesrat Werner Amon Gespräche dazu führen?